

初日の 2012 年アセンション日記
No.3



10月22日

No.2の「アセンション図書館」にのせるアセンションカルタの「う」と「め」の解説&イラストを作成し投稿しました。

イラストは昨日と今日の2日間で2枚完成。我ながらなんて早くできたのかと、関心しました。

まさにハイアーセルフとコ・クリエーション！！という感じです。

10月23日

アセンションカルタの「し」のイラストを作成しました。なかなかイラスト化しにくいお題なので、ちょっとお笑い系に・・・^^

ー昨日パン教室で習ったレシピの「カンパーニュ」を赤ワイン入りで再挑戦。

酵母に話しかけつつ、国歌を口ずさみつつ……。酵母も生きているから仲良くなっていきたいと思いました。

10月25日

外出先で大きな木をみつけたので、その根元から何気なく空を見上げました。

すると、茂った木の枝、葉の間から太陽が二つ見えました！！

ええっ！？と思いじっくりみても二つに見えます。何かに導かれるようにそのまま瞑想しました。

白い光に包まれ、「メッセージを下さい。」と心の中でつぶやくと「太陽神界からのメッセージです。『皇道。誉れ高き帰還の道。』」という言葉が浮かびました。

白くてスースーするような軽いエネルギーを感じました。

そのまま目を開けると茂った木の葉の間から見える太陽は一つでした。

10月27日

今日はK西セミナーの日でしたが、私はエネルギー参加でした。

セミナー終了時間ぐらいに、会場へ意識を向けると会場から龍と鳳凰が飛び出し、その後からウリボーが飛び出してくるビジョンが見えました。

さらにその後白い菊が開いていました。そのエネルギーを感じていると、自分のハートの中心に純白の菊が開いていき、驚きました。

しかし、「これが魂か！！」という思いが湧き、感動しました。

10月29日

午後、頭のとっぺんが痛くなり、なんとなくフラフラしました。痛みはしばらくして納まりましたがなんとなく頭がクラクラし意識が時々ぼんやりしました。

なんとなくサハスラーラが開いてきたという感じがしました。

10月30日

2日前から「スシュムナー管のクリスタル化」という言葉が気になり瞑想しながらスシュムナー管を浄化しクリスタルになっているイメージをしていました。

その為かまたサハスラーラが痛くなったりウズウズしたりしました。

10月31日

27日のK西セミナーレポートに「10次元を考察する」という事が書かれていたので、10次元にフォーカスしエネルギーを感じてみました。

うまくできているかどうか分かりませんが、何となく青い海の中にいるような不思議な静けさのエネルギーを感じました。